



28 de noviembre de 2019

Casa [Negocio](#) [Pemex de México recurre a rendimientos de bonos casi récord para atraer inversores](#)

Pemex de México recurre a rendimientos de bonos casi récord para atraer inversores



Como las compañías más grandes y las compañías financieras del gobierno en México a un costo relativamente bajo, la compañía petrolera estatal Pemex tuvo que recurrir a rendimientos casi récord para atraer inversores que alguna vez fueron amantes de los mercados de bonos.

Tal brecha, como lo demuestran las recientes ofertas de bonos, no se deteriorará pronto y podría dañar aún más las finanzas del grupo, según los analistas.

A medida que la agencia de calificación crediticia Fitch bajó su puntaje a estado no deseado en junio, Pemex, oficialmente conocido desde Petróleos Mexicanos, ha estado bajo una mayor presión. Ya sea que Moody's o S&P hagan lo mismo, hará que los bonos de Pemex por valor de miles de millones de dólares se vean obligados a vender.

En septiembre, PEMEX emitió bonos a 10 años con un vencimiento de 6.85%, denominados en dólares = 71654 QCT7, que alcanzaron una tasa récord en 2016 de 6.9%.

Cuando los rendimientos aumentan de Pemex, muchas grandes empresas mexicanas se benefician de una financiación más barata ante la fluctuación de la liquidez en dólares en todo el mundo.

El bono a 10 años con un retorno de vencimiento del 4,17% se ofreció dos semanas antes de la colocación de bonos de Pemex por parte de Industrias Peñoles PEOLES.TMX, uno de los mayores productores de oro en América Latina. 456472AB6 = y el gigante petroquímico Alpek ALPEKA.MX emitió 4.29% 020564AD2 = bonos.

En abril, América Móvil AMXL.MX, el conglomerado de telecomunicaciones propiedad de la familia del multimillonario Carlos Slim, lanzó bonos a 10 años al 3.71 por ciento 02364WBH7 =.

FINANZAS APRETADAS

A través de los estados financieros de Pemex, también se pueden ver mayores costos de endeudamiento. El interés pagado sobre la deuda aumentó un 22% interanual de enero a septiembre a \$ 5.228 mil millones.

La compañía petrolera estatal sufrió pérdidas por casi \$ 9 mil millones. Durante ese mismo período.

El rendimiento promedio de los bonos a 10 años vendidos por las compañías petroleras estatales este año, incluidos Petrobras de Brasil, [Ecopetrol](#) de Colombia, Arabia Saudita Aramco de Arabia Saudita y ENI de Italia es del 5,5%, según los datos de Refinitiv Eikon, unos 132 puntos básicos por debajo Pemex rinde 6,85%.

Etiquetas: [compañías más grandes](#), [compañías financieras del gobierno](#), [México](#), [México](#), [rendimientos récord de bonos](#)

Artículos Relacionados



La impactante caída de Evo Morales



Galadari Brothers, JCB discuten el futuro en Dubai



Tesla presenta nuevas características en los automóviles para mantener a las mascotas frescas

Search this site..

Buscar

Mensajes recientes

- Así es como los pequeños productos básicos se están convirtiendo en grandes industrias en China
- Algunas de las razones más sucias para comprar acciones de marihuana
- Dólar, las acciones globales suben en Xi, comenta Trump
- Participación de Wpp Plc mejorada por Commonwealth Equity Services LLC
- ¿Si los bancos perderán en Indonesia o no?
- Nuevo servicio innovador lanzado por Travel Designer Group
- La aplicación Virgin Money London Marathon diseñada por Tata Consultancy Services recibe 3 premios Stevies.
- El Director Ejecutivo de Palantir dice con confianza que la estrategia terrorista se ve obstaculizada una vez por semana en Europa.
- Mayo Clinic declara la inauguración del primer hospital fuera de las instalaciones de los Estados Unidos.
- Consejos para aprovechar las mejores ofertas en las ventas del Black Friday.

Categorías

- Automóvil
- Automotor
- Biotecnología
- Negocio
- Productos químicos
- Electrónica
- Entretenimiento
- Medio ambiente
- Moda
- Financiar
- FMCG
- Comida
- Salud
- Cuidado de la salud
- ESO
- Industria
- Médico
- Energía eléctrica
- Ciencia
- Servicios
- Tecnología
- Transporte
- Sin categorizar